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&S@gE : Le Conseil Bconomique et social a confie la ddaction d'un rapport et d'un avis 
sur l'6pidBmiologie des maladies des animaux dglevage et la valorisation de la 
produdion d sa section de l'agriculture et de l'alimentation le 24 octobre 1989. A@s un 
mnstat tB)s complet de la situation de I~pidBmiologie animale en France, le rapporteur, 
M.Roger BUARD propose un ensemble d'actions destinees d organiser de maniere 
wherente les compétences et les initiatives dans ce domaine, B permettre la conception 
de systdmes d'information epidemiologiques adaptes aux besoins de tous les acteurs de 
la pududion et de la sant6 animales, d d6velopper la recherche et la formation en 
Bpidûmiologie, 

m: The Economic and Social Committee asked ifs agri~utture and food section to 
prepare a report and an advice on epidemiology of farm animals diseases and on 
puduclion valofkation on the 24th of October 1989. On its behalf, Mr Roger Buard draw 
a fullpicture of animal epidemiology in France. Then he makes proposais for a whole set 
of actions with the aim of organising and bringing coherence within al1 the work aiready 
done in this field. These actions will also help in realising epidemiological information 
systems adapted to the needs of al1 the actors of animai production and health and in 
deveiopping research and fomiation in epidemiology. 

1 INTRODUCTiON : LES OBJECTIFS DU RAPPORT BUARD 

Conscient du rôle et des faiblesses de 1'6pid6miologie animale en France, le Conseil 
économique et social a confie le 24 octobre 1989 la section de l'Agriculture et de 
l'alimentation la préparation d'un rapport et d'un avis sur I'épidemiologie des maladies 
des animaux d'élevage et la valorisation de la production. 
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